

La commune fête le jeu le 7 juin



Un jeu d'échecs original./ Photo DDM.

«Récup et création», tel est le thème de la quatrième édition de la fête du Jeu du pays de Tarascon, organisée par le LEC GS (Loisir éducation citoyenneté Grand Sud), qui gère les Alaé et les centres de loisirs pour la communauté de communes. Cette année encore, la fête sera belle. On dit du jeu que c'est une activité libre, dénuée d'utilité immédiate et apparente et capable d'absorber celui qui s'y livre pour son propre plaisir. Qu'il soit pour l'enfant ou pour l'adulte, en général le jeu répond à des règles. Qu'il soit sportif ou intellectuel, il donne du plaisir à celui qui réussit. Pour cette journée, le but est de découvrir des jeux et surtout de participer pour son plaisir et celui des enfants. Dans le jeu, comprendre c'est apprendre, apprendre c'est savoir, donc en fait le jeu a une utilité. Et si vous vous piquez au jeu ? La fête se déroulera à l'ALSH de Tarascon, cité des Pyrénées, l'Ayroule, le mercredi 7 juin, tout l'après-midi. L'ensemble de la population du canton est invitée.

Il y en aura pour tous les goûts, des tout-petits aux adultes. Jeux de société, jeux d'adresse, jeux de patience, jeux sportifs, créations collectives, initiation au Chambara, atelier brico-science, créations à partir de récupération, jeux de réflexion... Les animateurs des Alaé et ALSH, avec de nombreux partenaires, dont la ludothèque de Ferrières, le Réseau de lecture du pays de Tarascon, la MJC Tarascon, préparent de jolies surprises pour tous les visiteurs.

Cette manifestation est rendue possible grâce au soutien de la Communauté de communes et de la commune de Tarascon.